

Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins- und Energiearbeit

Prinzregentenstraße 26 D - 83022 Rosenheim

> Tel.: +49 (0)8031 23 53 56 Fax: +49 (0)8031 23 16 90 email: heikowenig@web.de web: www.heikowenig.com

Energielagebericht März 2014

Momentan kommt es bei vielen Menschen intensiven Schwankungen und auch Erdungsverlust auf der emotionalen Ebene. Der Hintergrund dafür ist, dass im Bereich des Herzchakras, Solarplexus und 2. Chakras Ausstülpungen im Hauptenergiefluss entstanden sind, da auf der einen Seite die Einströmungen der Energien intensiver werden, aber diese durch plattenartige Strukturen im Hauptenergiefluss zurück gestaut werden. So entsteht ein intensiver Wechsel zwischen Tatkraft und Erdungsverlust. Auch der emotionale Druck, auch im positiven, ist gerade wieder stärker, aber es fehlt der Zug es wirklich umzusetzen, da die Energiekreisläufe, die zur Manifestation führen zwischen den Plattenbereichen hängen und die Erdung und damit Umsetzung dadurch schwierig ist.

Die Musterenergien, die sich in den Ausstülpungen an die Oberfläche transportieren sind vor allem Festigkeitsmuster aus Erlebnissen, die in der Aura gespeichert sind und vom starken Energiestrom nach oben transportiert werden. Diese Strukturen sind nicht im eigentlichen Sinn Blockaden und daher sind sie auch schlecht greifbar.

Emotionale Erdung ist gerade besonders wichtig. Diese entsteht durch fließen lassen am besten.

Durch die erhöhte Energieeinströmung treten bei vielen auch wieder vermehrt Kopfschmerzen und andere Symptomatiken im Kopfbereich auf. Der Wechsel von kalten und warmen Händen ist auch ein Zeichen der momentanen Zeitenergie.

Die Auflösung von Strukturen und Nachverarbeitung von Heilungsprozessen läuft durch die Intensivierung der Energien noch schneller und weitläufiger.

Auch das hohe Herzchakra, das für übergeordnete Lebensthemen sehr wichtig ist, ist momentan intensiver tätig als früher und wird immer mehr zur treibenden Kraft auch für das Herzchakra. Wenn hier noch Themen sitzen, kann es zusätzlich zu Verspannungen im Schulterbereich kommen.